



『新たな挑戦への勇気』

校長 一ノ瀬 淳

先日、都市園芸科の先生から神代農場での田植えが始まったとの連絡を受けました。今年こそは都市園芸科と緑地計画科の生徒の皆さんが田植えに参加する姿を見たかったのですが、それは叶いませんでした。

現代の田植えは関東地方では5月上旬のゴールデンウィーク時期から始まります。しかし、江戸時代やそれ以前は、田植えは1か月ほど遅く、梅雨入りした6月頃に行われていました。この時期に田植えをすると収穫時に台風や長雨の被害に遭いやすく、収量が安定しませんでした。そこで、先人たちは発芽を揃えるための処理や播種時期を早め、トンネルやビニールハウスでの育苗、品種改良、灌漑設備の整備など、新しい技術を積極的に取り入れて努力と挑戦を続けました。その結果、田植えの栽培時期を1ヶ月間ずらすことに成功しました。先人たちは新しい技術を導入する中で不安もありましたが、多くの失敗から学びながら技術を進化させてきました。

私たちはどうでしょうか。日常生活に満足し、現状維持に甘んじていませんか。新しいことへの挑戦やチャレンジに対して億劫な気持ちを抱いていませんか。始業式に話をした「一人1資格取得、1コンテストにチャレンジ」を忘れていませんか。ぜひ、新たな勇気を持って新しいことに挑戦してください。

今年の体育祭は、初めての『学年対抗による体育祭』となります。これは新たな試みであり、私たちにとっての挑戦です。学年ごとのチームで協力し、互いに励ましあいながら、素晴らしい体育祭を作り上げていきましょう。新たな発見や学年の団結、横のつながりの広がりを期待します。



❀ 遠足へ行ってきました ❀ 4月21日（金）

入学・進級後にクラスメイトとの親睦を深めることなどを目的に、4月21日（金）は3学年揃って遠足へ行ってきました。1学年はよみうりランド、2学年はディズニーランド、3学年は都内観光および劇団四季「アナと雪の女王」のミュージカル鑑賞。当日は天候に恵まれ、充実した時間を過ごすことが出来ました。

【写真：2学年食品科学科シンデレラ城前にて→】





❀ 着任者紹介 ❀ (続編)

4月より都市園芸科に着任しました岳本 隼人です。

本校では主に果樹を担当します。生徒との皆さんと一緒に美味しい果物を栽培していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

都市園芸科 岳本 隼人

都立石神井高校から、異動して参りました、坂口です。教員生活は長いのですが、専門高校は初めてです。

生徒の皆さんと、楽しく有意義に学習していきたいと思っております。

国語科 坂口裕子

瑞穂農芸高校定時制農業科から異動してきました。

食品科学科で、園芸加工分野を担当します。伝統のある農業高校に勤務でき、光栄に思います。よろしくお願いいたします。

食品科学科

伊豆大島にあります、大島高校から赴任してまいりました、服飾科実習助手 谷合里美と申します。

二十年ほど前に助手になった時から、母校の農業高校で働いてみたいと思っていたので、今回その希望が叶い、とてもうれしいです。大島高校には産休、育休含めて11年いました。電車通勤等、内地の生活に慣れなくて、毎日へとへとですが、母校に恩返しができるよう頑張りますので、よろしくお願いいたします。

服飾科 谷合里美

❀ もうすぐ体育祭 ❀

令和5年度の体育祭のスローガンは「駆け抜けて青春 Fighteen～エンジョイまゆる合戦」です。今年度から学科対抗から学年対抗に変更となり、新たな体育祭を作り上げるため、生徒、教職員一丸となって準備に励んでいます。予行・当日と天候に恵まれますように…

今後も農高生の Fighteen にご期待ください！



←

まゆる変形 Version

【写真：今年も府中茶
始まりました→】



■ 本校の公式ホームページ、Twitter、YouTube ■

生徒の学校生活等をどうぞご覧ください。

Twitter フォロー、YouTube チャンネル登録よろしくお願いいたします。



ホームページ



Twitter



YouTube

